

Trueque aliviaría hambre mundial

Washington, Dic. 17 (AP). Los Estados Unidos podrían ganar hasta 27 mil millones de dólares en nuevas actividades comerciales de ultramar, y de paso contribuir a aliviar el hambre global, si trocansen sus productos agrícolas por materias primas del Tercer Mundo, como por ejemplo trigo y maíz a cambio de mineral de hierro de Brasil y Venezuela, de acuerdo con un estudio del Congreso.

Pero si bien los beneficios para el gobierno podrían ser considerables, existen formidables barreras que se interpondrían en el camino de cualquier arreglo de trueque en

gran escala, incluso la renuencia de las naciones en desarrollo ávidas de ingresos en efectivo a aceptar alimentos en lugar de dinero por sus productos, dice el Servicio de Investigaciones de la Legislatura Nacional.

"La paradoja es que nosotros tenemos los alimentos y otros países tienen pobladores hambrientos pero carecen de dinero", comentó el representante demócrata Byron L. Dorgan, quien sugirió que el problema del hambre podría ser aliviado mediante trueques específicos de alimentos de los Estados Unidos por materiales estratégicos

— Pasa a la página 7 —

Cadenas contra el alcoholismo

México, D.F., Dic. 17 (Latin-Reuter). Un sacerdote mexicano, que logró alejarse del alcoholismo, ha desarrollado una nueva y original terapia para los bebedores consuetudinarios —los encadena para evitarles la posibilidad de incursionar por las cantinas.

El padre Ignacio Ortega Aguilar inauguró en junio su clínica en el populoso suburbio de Ixtapalapa, de esta capital, según la nota incluida en la última edición de la revista "Contenido".

Junto con tres colaborado-

— Pasa a la página 7 —

Santa Sede no ha anulado la boda de una princesa

Roma, Dic. 17 (AP). Fuentes del Vaticano desmintieron la especulación de que la Santa Sede hubiese otorgado la anulación del primer matrimonio de la princesa Carolina de Mónaco, informó la agencia noticiosa italiana ANSA.

Las fuentes calificaron la versión de "infundada", agregó la agencia.

El vocero del Vaticano, reverendo Pierfranco Pastore, dijo a la AP en una entrevista telefónica esta noche que "a esta hora no puedo confirmar la versión de ANSA porque no hay nadie a quien pueda llamar para determinar su veracidad".

— Pasa a la página 16 —



FEMINEIDAD. Munich, diciembre (DaD). La actriz alemana Doris Kunstmann, tiene ojos verdes, mirada de gata, voz suave y musical, su boca se asemeja a la de Brigitte Bardot y aparenta la inocencia de una adolescente, por lo que es considerada como el prototipo de la femineidad. Sin embargo en la vida privada es independiente y segura de sí misma.

Ciclos de vida cada 26 millones de años

Nueva York, Dic. 17 (Latin-Reuter). Un nuevo análisis de fósiles reveló que las extinciones masivas de organismos vivos, que los científicos no pueden ignorar ni explicar, siguieron un curioso modelo. Durante los últimos

250 millones de años, distintas formas de vida han aparecido y se han extinguido en intervalos regulares de 26 millones de años.

Los análisis, que duraron seis años y se basaron en es-

— Pasa a la página 7 —



CONTRA CANCER. Bonn, diciembre (DaD). La Dra. Mildred (derecha) fundadora de la Ayuda Alemana Contra el Cáncer, acompañada por los futbolistas alemanes,

Pierre Littbarski y Toni Schumacher, muestran carteles con fotos de la selección, que llevan autógrafos. El producto de la venta será a beneficio de la citada fundación.



EMERGENCIA. Colonia, Bonn, Alemania Occidental. Diciembre (DaD). Numerosas personas, relacionadas con las misiones del transbordador espacial, observan la nave en el aeropuerto de aquí. Los bomberos del

aeropuerto de Reanckfort recibirán un entrenamiento especial a cargo de especialistas de la NASA. Está previsto que si tuviera que efectuar un aterrizaje de emergencia en Europa, lo haría en Colonia.



HOY CUMPLE 70. Bonn, diciembre (DaD). El célebre político alemán, Willy Brandt, que obtuvo el Premio Nobel de la Paz, en 1971; y afirma que "la paz es la verdadera política realista", cumple 70 años, hoy domingo.

Padre muy feliz es Cary Grant

Fort Lauderdale, Estados Unidos, Dic. 17 (UPI). Cary Grant, que cumplirá 80 años el mes próximo pero parece mucho más joven y actúa como si lo fuese, se encontró con un grupo de estudiantes en Fort Lauderdale, Florida, y les dijo que el nacimiento de su hija Jennifer, ahora de 17 años y estudiante de primer año en la universidad, fue la principal razón de su retiro de la cinematografía.

Jennifer es hija de la ex esposa de Grant, Dyan Cannon.

— Pasa a la página 34 —

Plástico para evitar caries

Washington, Dic. 17 (AP). Una delgada cubierta de plástico podría impedir las caries y conservar la salud dental de muchos niños si un número mayor de odontólogos adoptase ese método, según las conclusiones de un grupo de especialistas de los institutos nacionales de la salud.

A pesar de sus grandes ventajas potenciales para prevenir las caries y reducir los costos de la atención dental, las selladuras de plástico no han tenido mucha aceptación entre los profesionales, dicen los peritos en un infor-

— Pasa a la página 34 —

Menos "Estado" y más responsabilidad piden

Bonn, Dic. (DaD). "Menos Estado y más responsabilidad en la economía", se resalta en la declaración gubernamental del jefe del gobierno Helmut Kohl. Un primer paso hacia este objetivo lo acaba de dar el gobierno de la República Federal de Alemania con la venta de un gran paquete de acciones de la VEBA AG (Vereinig-

Elektrizitäts - imd Bergwerks - AG), uno de los mayores consorcios de la industria alemana. El capital en acciones asciende al valor nominal de 232 millones de marcos y la venta del paquete aportará a las arcas del Estado 700 millones de marcos, con lo cual se reducirá al 25% la participación

— Pasa a la página 34 —

Computador quirúrgico advierte a cirujanos

Nueva York, Dic. 17 (AP). El "paciente número 25" yace en la mesa de operaciones con 19 electrodos adheridos a su cabeza mientras el cirujano opera el corazón del enfermo, Roy John, observa una variedad de aparatos conectados a un computador que registran diminutos impulsos electrónicos del cerebro del paciente.

"Doctor, usted está a punto de ocasionar una apoplejía". Recuerda haber dicho John al observar más tarde una cinta de video de la operación. Su aparato de control de televisión, en cuya pantalla aparecía una "imagen" del cerebro producida por el computador, había indicado que la circulación sanguínea

— Pasa a la página 34 —

Casi \$12 millones por manuscrito medieval

Londres, Dic. 17 (UPI). Un manuscrito del siglo 12, ilustrado con la piedadosis y exquisitez resplandecientes de la edad media, fue vendido en 8.1 millones de libras esterlinas, 11,925,000 millones de dólares, estableciendo un récord mundial para un objeto de arte subastado.

Los Evangelios de Enrique El León, ilustrados por un

monje benedictino para el príncipe europeo más poderoso de su época, fueron comprados en una subasta en Sothby por Alemania Occidental y regresarán a su patria en Sajonia.

"No puedo creer que este libro haya sido vendido tan barato. Es el libro, o trabajo de arte, más bello del mundo."

— Pasa a la página 16 —

Muros de fortaleza en peligro por las algas

St. Augustine, Florida, Dic. 17 (Latin-Reuter). Los muros de la más antigua fortaleza de mampostería de los Estados Unidos, que resistieron con gran facilidad los impactos de las balas de los cañones ingleses en la primera mitad del siglo XVIII, se ven en peligro en la segunda mitad del siglo XX por un alga azul verdosa.

Construido por España entre 1672 y 1695, el castillo

de San Marcos, desde el cual se domina el Atlántico a la altura de St. Augustine, en el norte de Florida, fue atacado dos veces por los británicos, en 1702 y 1740.

El segundo bombardeo duró 30 días. Un cronista contemporáneo citó a un artillero británico como habiendo exclamado disgustado: "¿De qué vale? nuestras ba-

— Pasa a la página 5 —